### 映画出演のきっかけは?

### オーディションの貼り紙

利用している格闘技のジムで、 「日本語が話せる外国人が対象」 と書いてあるのを見て。父か らの[やってみたらいけるんじ ゃない!?]という後押しもあり、 挑戦しました。

### 俳優としての今後は?

# 次々と新しい作品に 出られるように頑張ります

監督からもらった、「初めて出 た映画が、自分の名刺として多 くの人の手に渡るようになる」 という言葉のように、今回の作 品をバネにしていきたいです。

# 格闘家としての夢は?

## K-1チャンピオン!

格闘技を始めた頃は、K-1グル ープで試合をするのが夢だった んです。それが叶って、次の夢 に向かって進んでいます。

サガエ ルカスさん

生まれも育ちも可児市 高校1年生の時にオーディションを受け、 1月6日から公開の映画「ファミリア」に初出演 高校3年生の時に「K-1甲子園2021 ~ 高校生日本一決定トーナメント~」に出場 現在、プロの格闘家として活動中

## 可児市のここが好き

都会は、どこか落ち着かないん です。可児市は、のんびりでき るし、温かい人が周りにいっぱ いいます。そんな、可児市の暮 らしが気に入っています。

市長

市長

可児市で生まれ育って、

映画に

「来て良かった」という声が誇りに

越しいただいたのでしょうか。

スセッす。ず

何らかの形で応援してくれて、

でき

ます。 スにしてくれると本当に良いと思い素晴らしい経験です。お互いにプラ

たいて、それでもずっと可児を愛し、

い、お越しいただきました。どう思ってみえるのか伺いたいと思

さんに直接お会いして、このまちを出演するという経験をされたルカス

サガエ 外国籍の方も日本の方も、になってほしいですか。

どんなまち

平等に生活できる多文化なところ

すが、

今、

可児で育った子が世界に羽ば日本では少子化が進んでいま

また、子どもたちにとって、多文だけたら、とてもうれしく思います。

化の中で成長できることは、

とても

多文

ので、

外国籍の方にそう感じていた 市としては当たり前のことな

信じ、希望を持って育ってほしいと児の子どもたちが、自分の可能性を

いう思いが込められています。

ます。この素晴らしい地名を持つ可めて名付けられたと、私は思っていさん育ってほしい」という願いを込

5

国籍は関係なく、

言葉や文化の違いはあっても、言葉や文化の違いはあっても、

生活に何ら区別や差別が無いという

て暮らしている方が増えています。

超えており、

市内には戸建てを買っ

能性のいっぱいある小さな命がたく ところは誰も分かりませんが、 く て。

なぜこの漢字なのか、

んが、「可んが、「可など」という。

住・定住を希望している方は8割を長 可児市の外国籍市民のうち、永

過ごせる環境だと思います。

んな思いが込められています

「可児」という地名は、

このキャッチフレーズには、

"للے

時も、先生がしっかり対応してくまた、学校でいじめなどがあっルの物が置いてあったりします。

、外国籍の子どもたちも安心して、 外国籍の子どもたちも安心してくれら、 先生がしっかり対応してくれまた、 学校でいじめなどがあった



# 子どもたちへのメッセージ

怖がらずに、勇気と自信を持つサガエもたちへメッセージをお願いします。 く

を支援する施策にしっかり取り組むいます。今回、ルカスさんの話には、勇気を持って、大きく踏いです。 一長 やはり、良いものをつかみ取るためには、勇気を持って、大きく踏いです。 子どもたちにはそれぞれ個性があり、育つ環境もさまざまで、一人一人違います。今回、ルカスさんの話を聞いて、「可能性あふれる児のそを買いて、「可能性あふれる児のそを買いて、「可能性あふれる児のを受います。

対談の様子は、テレビやYouTubeでもご覧いた だけます♪



〈可児市公式YouTube〉







けて勉強し合っています。一緒に、お互いの問題解決などに向たくさんあります。そういうまちと外国籍市民に支えられているまちが ったと思ってほしいし、一日本に、多文化 いですね。と一緒にそういうまちにしていまちの誇りになると思います。皆っったと思ってもらえることが、み てほしいと思います。日本全体に広げるようなまちになっを、他の市へ、そして県へ、さらに 国内には、可児市と同じように、 多文化が当たり前の国に 可児市に来て良か してい いきた いきた

丹羽 ルカスさんから、可児市の子ど

ください。 挑戦することを大切に ことを大切にして勇気と自信を持っ

〈ケーブルテレビ可児〉

詳細は、23ページをご覧ください。

かにチャンネル



市長 故や犯罪も無く、子どもたちや高齢ように早急に対応し、また、交通事きそうな時は被害が大きくならないに災害の恐れがあります。災害が起 心して暮らせる一年にしたいです。の方、障がいのある方も、誰もが安 特に今、 今年はどんな年にしたいですか。 異常気象で毎年のよう

大きな課題も乗り越えられる年に誰もが安心して暮らせる

大きな課題も、しっかりと乗り越えてもらえるよう企業誘致を進めます。さらに、ごみ処理施設「ささゆす。さらに、ごみ処理施設「ささゆす。さらに、ごみ処理施設「ささゆす。さらに、ごみ処理施設「ささゆす。さらに、ごみ処理施設「ささゆるり、新しい所に造らなければいけるり、新しい所に造らなければいけるり、新しい所に造らなければいけるが、そして、(仮称)可児御嵩インターそして、(仮称)可児御嵩インター

広報かに 2023.1

ていたり、ブラジル。どこに行っても外

3 広報かに 2023.1

なところですね。どこに行ってもタサササー 外国籍の方が多くて、多文化魅力はどんなところだと思いますか。

多文化

国語表記がされていたり、

専門のス-

-じゃなくてもブラジ

同じ市民として平等に生活できる

丹羽 ルカスさんはブラジル国籍との

ことですが、

生まれ育った可児市の